
  

 

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                                                                                                                 

「レッツ！チャレンジ」 
11月１４日（土）児童館の館庭で、

地域の方９名に来て頂き、グラウンド

ゴルフを教えてもらいながら交流し

ました。 

主任児童委員 後藤 美保 

皆様、こんにちは。私は、昨年 12月より主任児童委員をさせていただ

くことになりました原口地区の後藤と申します。主任児童委員と言って

も、あまり聞きなれていない方もいらっしゃると思いますが、子育て支援

や特定の課題をもった家庭の支援などが主な役割です。各地域の民生児童

委員からそういう相談があれば、一緒に家庭訪問をしたり内容によっては

各関連機関と連携を取ったりして対処します。今年は、コロナ禍ですべて

の行事が中止となり、子どもたちも保護者も相当なストレスが溜まってい

ることと思います。小さなことでも構いません。お悩みがあれば、各地区

の民生児童委員にご連絡いただければいつでもご相談に応じます。もちろ

ん、相談者の守秘義務は徹底していますのでご安心ください。また、今年

4月からは、当児童館の運営委員にも任命されました。今後、いろいろな

行事に参加させていただき、皆様との交流を楽しみにしております。 

 最後に、最近の私を少し自己紹介させていただきます。私は６０歳を機

に、いろんなことに挑戦しようと思いました。まず初めは、自分でもびっ

くりのクラッシックバレエ。始めたころは、足は上がらずバレエ用語も頭

に入らず苦戦の日々でしたが、今年で５年になり、少しは身体が引き締ま

り体幹も鍛えられたみたいです。次にピアノ。幼少期に少しは習っていた

のですが、指が動かず頭を悩ます日々です。その他、習字にパッチワーク、

週一の公民館での麻雀などで忙しい毎日を送っています。これもすべてボ

ケ防止のためです。 

何かにチャレンジするのに年齢は関係ないと思います。「レッツ！チャ

レンジ！！」です。 

 

「グラウンドゴルフ交流会」を実施しました 

○去年はむずかしかったけど、友だ

ちや地域の方が「がんばれ」と言

ってくれたおかげで、２位がとれ

てうれしかったです。またやりた

いです。 

○今日の先生がこつを教えてくれて

うまく出来ました。 

○今日はあと少しだったけど、３位

になったからうれしかったです。 

○去年もしたけど今回はうまくいか

なかったので、悔しかったです。 

でも、たのしかったです。                                                                                                                                                

【地域の方の感想】 

○技術的にはまだまだでしたが、一

生懸命やっていました。うまくい

かず、泣き顔になっていました

が、立ち直り頑張っていました。

だんだんやる気も出て上手にな

り嬉しそうな顔が印象的でした。 

○私たちも楽しませて頂きました。

遊びは大人も子どもも笑顔にあ

ふれるものだとつくづく思いま

した。 

○子どもとふれあいの場を持てて、

こちらが若返り楽しい気分を味

わいました。 

【児童の感想】 


